

Gelenau: Whiskey-Abende erfreuen sich großer Beliebtheit

Gelenau. Frank Hübner versteht was von kulturvoller Unterhaltung. Kunstvoll führt er als Marionettenspieler mit seiner Frau Helga die Puppen durch selbst geschriebene, freud- und leidvolle Stücke, moderiert Veranstaltungen und heizt Partys an. Seine jüngste Leidenschaft gilt einem hochprozentigen Getränk: Whisky. Ausgefallene Sorten, gereicht mit einem kleinen Schatz an Wissen über Herkunft, Herstellung und regionale Besonderheiten, hat er den Gästen seiner Verkostungen im heimischen Kellertheater inzwischen 25 Mal kredenzt. Mit wachsendem Zuspruch - "auch von Frauen, die das Getränk eigentlich gar nicht so mögen", freut sich der Gelenauer. Mehr über die Whiskey-Abende lesen Sie in der Samstagausgabe der Zschopauer "Freien Presse".

erschieden am 25.11.2011